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STATEMENT OF SOLIDARITY WITH THE INDIGENOUS STUDIES PROGRAM AT THE
UNIVERSITY OF SUDBURY

(Version française suit)

April 7th, 2021

Black Lives Matter Sudbury vehemently denounces Laurentian University’s decision to
terminate its longstanding relationship with University of Sudbury, Thorneloe University and
Huntington University as per their announcement on April 1st, 2021.

We also categorically oppose the racist, colonialist measures being taken against the
Indigenous Studies Program at the University of Sudbury and stand in solidarity with founders,
faculty and students of the Program.

The Indigenous Studies Program is one of the oldest of its kind on Turtle Island. In an interview
with Sudbury.com to celebrate the 45th anniversary of the Program in March 2020, Tasha Beeds,
Assistant Professor in the Department of Indigenous Studies, explains that ‘’in 1975, a number
of Indigenous and non-Indigenous academics and community members came together to found
what's now known as the Indigenous Studies program at the University of Sudbury. That
program, along with one developed around the same time at Trent University, pioneered the
discipline of Indigenous Studies. Its founding coincided with Indigenous people across North
America (or Turtle Island, as Indigenous peoples call the continent) asserting their rights in the
face of oppression. So it's quite phenomenal when you realize the depth of the gifts that they
gave, not just to the Sudbury community, but internationally. The discipline of Indigenous
Studies has its roots here … People don't realize that. The discipline is internationally renowned
now. Among the program's founders were Jim Dumont, Edna Manitowabi, Art Solomon, Ed
Newbery, Thom Alcoze and Nahum Kanhi.

Last Thursday, Tasha Beeds responded to the termination of the federated agreement with this
comment: One year ago we were celebrating the impact of their intellectual legacy with the
Department at the U of Sudbury on the entire discipline of Indigenous Studies Turtle Island wide
and within the realm of cultural resurgence, revitalization, sovereignty, and Nationhood.

One year later, our faculty are being fired and our program will be taken over by Laurentian
disregarding the very legacy of some of the most influential Indigenous people in Turtle Island.

"They have our bundles split open in museums / our dresses & shirts at auctions / our
languages on tape / our stories in locked rare book libraries / our dances on film / The only part
of us they can't steal / is what we know." Chrystos
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As a Black-led coalition of educators, students, activists, artists, and everything in between,
Black Lives Matter denounces racism and colonialism in all its forms and we work in solidarity
with Indigenous communities.

BLMS would like to acknowledge that our membership is situated on N’Swakamok, later known
as Sudbury. This land on which we learn, work, and live is in the Robinson-Huron Treaty
territory. We are located on the traditional lands of the Atikameksheng Anishnawbek and the
Wahnapitae First Nation. We would also like to recognize the presence and important
contributions of Métis peoples in the community and on this land.

In solidarity,

Black Lives Matter - Sudbury

http://blmsudbury.ca/contact/

*****

DÉCLARATION DE SOLIDARITÉ AVEC LE PROGRAMME D'ÉTUDES AUTOCHTONES DE
L'UNIVERSITÉ DE SUDBURY

Le 6 avril 2021

Black Lives Matter Sudbury dénonce avec véhémence la décision de l'Université Laurentienne
de mettre fin à sa relation de longue date avec l'Université de Sudbury, l'Université Thorneloe et
l'Université Huntington, conformément à leur annonce du 1er avril 2021.

Nous nous opposons aussi catégoriquement aux mesures racistes et colonialistes prises contre
le Programme d'études autochtones de l'Université de Sudbury et sommes solidaires avec les
fondateurs, le corps professoral et les étudiants du Programme.
Le Programme d'études autochtones est l'un des plus anciens de son genre sur l'île de la
Tortue. Dans une entrevue accordée à Sudbury.com pour célébrer le 45e anniversaire du
programme en mars 2020, Tasha Beeds, Professeure adjointe au Département d'études
autochtones, explique que  ‘’en 1975, un certain nombre d'universitaires et de membres de la
communauté autochtones et non-autochtones se sont réunis pour fonder ce qu'on appelle
maintenant le Programme d'études autochtones à l'Université de Sudbury. Ce programme, ainsi
qu'un autre développé à peu près à la même époque à l'Université Trent, ont été les pionniers
de la discipline des études autochtones. Sa fondation a coïncidé avec l'affirmation par les
peuples autochtones d'Amérique du Nord (ou de l'île de la Tortue, comme les peuples
autochtones appellent le continent) de leurs droits face à l'oppression. Il est donc assez
phénoménal de réaliser l'ampleur des dons qu'ils ont faits, non seulement à la communauté de
Sudbury, mais aussi à l'échelle internationale. La discipline des études autochtones a ses
racines ici... Les gens ne le réalisent pas. Cette discipline est aujourd'hui de renommée

http://blmsudbury.ca/contact/
http://instagram.com/blmsudbury
https://www.facebook.com/BLMSudbury
https://twitter.com/blmsudbury
https://www.youtube.com/channel/UCs5v2EoWQhmdQ2Sm-i8Qkvg
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internationale. Parmi les fondateurs du programme, on compte Jim Dumont, Edna Manitowabi,
Art Solomon, Ed Newbery, Thom Alcoze et Nahum Kanhi.

Jeudi dernier, Tasha Beeds a réagi à la fin de l'accord fédéré par ce commentaire : Il y a un an,
nous célébrions l'impact de leur héritage intellectuel au sein du département de l'Université de
Sudbury sur l'ensemble de la discipline des études autochtones à l'échelle de l'île de la Tortue
et dans le domaine de la résurgence culturelle, de la revitalisation, de la souveraineté et des
nations.

Un an plus tard, nos professeurs sont licenciés et notre programme sera repris par la
Laurentienne, au mépris de l'héritage même de certains des autochtones les plus influents de
l'île de la Tortue.

"Ils ont nos paquets fendus dans les musées / nos robes et nos chemises aux enchères / nos
langues sur bande / nos histoires dans des bibliothèques de livres rares verrouillées / nos
danses sur film / La seule partie de nous qu'ils ne peuvent pas voler / est ce que nous savons. "
Chrystos

En tant que coalition dirigée par des Noirs et composée d'éducateurs, d'étudiants, d'activistes,
d'artistes et autres, Black Lives Matter Sudbury dénonce le racisme et le colonialisme sous
toutes ses formes et nous travaillons en solidarité avec les communautés autochtones.

BLMS tient à reconnaître que nos membres vivent et travaillent à  N'Swakamok, connu plus tard
sous le nom de Sudbury. Cette terre sur laquelle nous apprenons, travaillons et vivons se trouve
dans le territoire du traité Robinson-Huron. Nous sommes situés sur les terres traditionnelles
des Atikameksheng Anishnawbek et de la Première Nation Wahnapitae. Nous tenons
également à reconnaître la présence et les importantes contributions des Métis dans la
communauté et sur ce territoire.

En solidarité,

Black Lives Matter - Sudbury

http://blmsudbury.ca/contact/
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